
Máquina do Esporte: Por que a Fór
mula E será em São Paulo?

A Máquina do Esporte entrevistou o presidente da SPTuris, Gustavo Pires, para entender por que a cidade de
São Paulo decidiu investir no automobilismo. Além da Fórmula 1, a capital paulista abrigará, em 2023, uma etapa
da Fórmula E. Os planos não param por aí.

Acompanhe a entrevista:
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